



EL HERALDO DE MÉXICO

# ORBE

DOMINGO / 27 / 04 / 2025

COEDITOR: ISRAEL LÓPEZ GUTIÉRREZ  
COEDITOR GRÁFICO: EMMANUEL ORTIZ MATADAMAS



(#PAPA FRANCISCO)

# FRANCISCO

## *llega a su morada eterna*



EL PAPA  
INCANSABLE  
PARTIÓ

(1936-2025)

CIENTOS ACOMPAÑARON EN SU ÚLTIMO RECORRIDO AL PAPA DEL PUEBLO, QUIEN NO SE CANSÓ DE ALZAR LA VOZ POR LOS MÁS VULNERABLES

POR PABLO ESPARZA  
FOTOS: AFP Y ESPECIAL  
ORBE@ELHERALDO  
DEMEXICO.COM

**E**n el momento final de la celebración del funeral del Papa Francisco, cuando era incensado y asperjado el féretro con el agua bendita por el Cardenal Giovanni Battista Re, llegó un viento que alzó las hojas de 250 mil personas que acudieron a la Plaza de San Pedro para despedir al Papa.

Fue un viento constante que hizo más emotivo el momento, después llegarían a llevarse el ataúd y fue levantado hacia los más de 250 mil personas que acudieron a la Plaza de San Pedro para despedir al Papa.

El mundo entero se reunió en el Vaticano para aplaudir al Papa de las periferias.

Pancartas, camisetas con la imagen de Francisco y de Argentina y banderas de todo el mundo, estuvieron hoy para dar un "Gracias Francisco".

En la homilía del Decano del Colegio Cardenalicio describió a Francisco como "un hombre



**REGALO MIX**  
El papamóvil fue un obsequio del expresidente Peña Nieto.

**LO ABRAZAN**  
Más de 400 mil personas lo acompañaron.

ENTRE APLAUSOS

Personas de todo el mundo vieron el paso del papamóvil.

profundamente sensible a los dramas actuales" y destacó la misericordia que siempre mencionaba: "Dios no se cansa de perdonarnos. Él perdona siempre".

Francisco siempre pedía

que se rezara por él y "para bien" y el Cardenal Battista Re, pidió a Francisco que rece por todos.

"Querido Papa Francisco, ahora te pedimos a ti que reces por nosotros y que desde el cielo bendigas a la Iglesia, a Roma, al mundo entero, como hiciste el pasado domingo desde el balcón de esta Basílica en un último abrazo con todo el Pueblo de Dios, pero idealmente también con la humanidad que busca la verdad con corazón sincero y mantiene en alto la antorcha de la esperanza".

Así concluyó la misa de las exequias. Después el Papamóvil lo trasladó a la Basílica de Santa María la Mayor, su última morada, recorriendo las principales calles de Roma, entrando a la avenida de los Foros Imperiales con el Coliseo de fondo, todos le aplaudían, le rezaban, le lloraban por haber sido un hombre que vivió en sencillez y cercano a los más frágiles, a los marginados, a los olvidados, para darles esperanza y "construir puentes y no muros" como lo dijo una vez. 🙏

ROMPE CON TRADICIÓN

Sus restos descansan en la Basílica de Santa María la Mayor, en una capilla sencilla que abre hoy.

El padre pidió ser sepultado en una nave lateral cerca de la capilla dedicada a la Virgen Salus Populi Romani.

A la ceremonia asistieron delegaciones de 148 países, 50 jefes de Estado, así como representantes reales.